
府県市 質問者 質問時間 質問項目

１ これからの地方分権改革の進め方について

２ コミュニティバス運転士の人材不足を克服するための自動運転車の早期実現について

１ 関西広域連合管内「ドクターヘリ」事業の充実強化について

(1) 現状の配備・連携体制の評価・認識について

(2) 今後のドクターヘリ事業の強化・展望について

(3) 大規模災害時のドクターヘリ事業の体制づくりについて

１ 広域行政のあり方検討会報告書について

２ ワールドマスターズゲームズ2021関西の機運醸成

１ 北陸新幹線など広域インフラ整備について

(1) 大阪中心の大規模開発、沿線自治体で生じる様々な問題について

(2) 費用負担の増大・多大な財政負担について

(3) 並行在来線、乗り換えが生じることなど不便な事態について

２ 広域行政のあり方検討会報告書「広域行政のありかたについて」について

(1) 関西広域連合の強化・進化と道州制について

(2) 経済界が求める道州制との関係について

(3) 経済界主導の地方制度議論について

１ 「自治体戦略2040構想」における公共サービスの産業化について

２ インバウンド観光政策について

１ 関西広域連合の今後のあり方について

(1) 広域連合委員会の活性化について

(2) 琵琶湖淀川流域の取組について

(3) 圏域の様々な主体との連携

(4) 関西広域連合の強化について

１ 人口減少地域における地方分権のあり方について

２ 「健康長寿世界一KANSAI」について

(1) 広域連合内での情報共有と実践について

(2) 2025年大阪・関西万博で「健康長寿世界一KANSAI」アピールについて

１ 女性が活躍できる関西について

２ 外国人観光客の災害時安全対策について

３ 骨髄バンクへの広域連合としての支援について

１ 新たな「関西創生戦略」の策定について

２ 新規就農者の育成支援について

３ 再生可能エネルギー導入等の推進について

１ 関西広域農林水産業ビジョンの取組の現状と課題について

(1) 直売所のマッチング事業の中間評価について

(2) 効果的なマッチングの方法について

１ 関西広域連合の分権に対する取組について

２ 広域事務のあり方について

１ 行政のスマート化・デジタル化の推進について

２ 訪日外国人観光客向けのMaaSの考え方に基づいた移動支援の必要性について

１ 「百舌鳥・古市古墳群」の世界遺産登録を契機とした観光ＰＲの強化について

２ 帰宅困難者対策について

(1) 海外へのアピールについて

(2) 帰宅困難者対策の理解の促進について

３ 関西への企業の本社機能の移転について

４ 地域の活性化について（要望）

１ ジェネリック医薬品（後発医薬品）の普及促進について

(1) ジェネリック医薬品使用促進に向けた取組について

(2) ジェネリック医薬品への切替による医療費削減目標に向けた取組について
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